



# 西藤島小だより



☆学校教育目標「自主と創意に満ちた人間性豊かな児童の育成」

令和5年7月20日

☆めざす児童像「学ぶ子」「やさしい子」「強い子」

第15号

福井市三郎丸1丁目1410 TEL (0776)22-8820 FAX (0776)22-6809

URL <http://www.fukui-city.ed.jp/ni-fuji-e/> MAIL [ni-fu-e@fukui-city.ed.jp](mailto:ni-fu-e@fukui-city.ed.jp)

## 夏休みが始まります。

7月20日(木)は夏休み前の授業最終日でした。21日(金)から8月27日(日)までの38日間、子どもたちは夏休みになります。にやかし祭りが楽しみ、自由研究をがんばりたい、プールでいっぱい泳ぎたい、お手伝いをがんばりたい、おうちの人とキャンプに行くのが楽しみ・・・と一人一人楽しみにしていることやがんばりたいことがあるようです。子どもたちが、この夏休みを元気に過ごすこと、そして、「〇〇をがんばったよ。」「□□が楽しかったよ。」と夏休み明けに話してくれることを楽しみにしています。保護者の皆様や地域の皆様には大変お世話になりますが、どうかよろしく願いいたします。



## 第2回にこにこタイムを行いました。

7月18日の大休みに、「第2回にこにこタイム」を行いました。2回目ということで、活動場所への移動もスムーズにできた子どもたち。6年生を中心に楽しいひとときを過ごすことができました。



## 校長の話より（夏休み前の児童朝礼）

7月20日の児童朝礼で、夏休みを前に子どもたちに次のことを話しました。

まず、4月からの3か月半で、大きなケガなどがなかったこと、がんばっている様子がたくさん見られたことがとてもうれしかったという話をしました。次に、夏休みを迎えるにあたり「3つのお願い」をしました。

①体も心も元気に過ごしてください。

そのために、早寝・早起き・朝ごはん、3食食べて、運動しましょう。

困ったことがあたらおうちの人に話そう。学校の先生に相談することもできるよ。

②いいな、素敵だなと思うものをたくさんを見つけてください。

いろいろな体験（特別なところで特別な体験ではなく）、読書、お手伝いを通して、がんばっている人やすごいな、面白いと思うものを見つけられるといいね。

③楽しくやってみてください。よいことは続けてください。

いやだな、めんどくさいな、という気持ちではなく、楽しんでいろいろなことをできるといいね。そして、よいことは、続けられるといいね。

そして、一番大事なものは命。命を大事にする行動をしてください、という話をしました。

子どもたちにとって有意義な夏休みになること、そして8月28日に元気に再会できることを願っています。

にじっ子委員会の子たちが中心になって「あいさつビンゴ」に取り組みました。いつもより元気なあいさつの声がたくさん聞かれました。

## 夏休み直前の子どもたちの様子



6年生：お楽しみ会の様子



5年生：ジル先生との最後の英語の授業

